



17 mai 2025. SAINT-CHABRAIS - Cérémonie de remise de médailles dans l'ordre du Mérite Agricole et médailles d'honneur régionale, départementale et communale.

17 mai 2025. SAINT-CHABRAIS - Cérémonie de remise de médailles dans l'ordre du Mérite Agricole et médailles d'honneur régionale, départementale et communale



LA MONTAGNE

Saint-Chabrais. Médaliés pour leur engagement

Publié le 31 mai 2025 à 06h00



17 mai 2025. SAINT-CHABRAIS – Cérémonie de remise de médailles dans l'ordre du Mérite Agricole et médailles d'honneur régionale, départementale et communale.



Les récipiendaires (pour la plupart au premier rang) entourés des personnalités. © Droits réservés

Saint-Chabrais. Les médailles de l'engagement. Il y avait beaucoup de monde pour entourer les récipiendaires de décorations. Deux personnes ont été faites chevalier du Mérite agricole tandis que sept élus recevaient la Médaille d'honneur régionale, départementale et communale. Selon le mot de Valérie Simonet, présidente du conseil départemental, toutes ces personnes ont reçu « la médaille de l'engagement ».

Deux mérites agricoles

Patrice Morançais, maire de la commune, s'est chargé de présenter un à un les récipiendaires. Henri Aucordonnier a été agriculteur de 1966 à 2011. Il a succédé à son père en 1981. Alain Debellut s'est installé en Gaec avec son père en 1975. Il a repris seul l'exploitation en 1984 et a pris sa retraite en 2015. Tous deux intègrent l'ordre du Mérite agricole.

Sept élus distingués



17 mai 2025. SAINT-CHABRAIS – Cérémonie de remise de médailles dans l'ordre du Mérite Agricole et médailles d'honneur régionale, départementale et communale.

Élu sans discontinuer depuis 1983, André Aucordonnier a reçu la médaille d'honneur départementale et communale échelon or. Au passage, on lui a aussi remis l'échelon vermeil. Élus plus récents, mais ayant déjà derrière eux plus de vingt ans de mandat, Guy Bonneauud, Maurice Boudard, Mireille Charles, Alain Debellut et Philippe Ducourthial ont reçu l'échelon argent. C'est précisément Philippe Ducourthial, en sa qualité de premier adjoint, qui présenta la carrière de Patrice Morançais qui, élu depuis 1989 et siégeant depuis de nombreuses années au sein de l'assemblée départementale, a reçu l'échelon vermeil.

Tour à tour, Valérie Simonet, Jean-Jacques Lozach, sénateur, Bartolomé Lenoir, député et Anne Frackowiak-Jacobs, préfète de la Creuse ont rendu hommage aux récipiendaires et souligné combien la profession d'agriculteur et la condition d'élu comportent d'exigences.